
第３回例会報告（７月１５日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ３９名 ・欠席数 ２３名
・当日出席率 ６９.８１％ ・前々回修正出席率 ９６.２３％
＜欠席会員＞天野､濱田､原(竜)､原田､檜垣(圭)､冠､笠間､川上､宮本､村上(裕)､佐伯､

佐々木､佐藤､白石(天)､竹田､寺町
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､中川､坂本､宇高､八木
＜７／１欠席補填＞(7/1短期交換)飯､(7/1職業奉仕)白石(天)､(7/5今治北)笠間､(7/6

今治南)天野

◇会長報告・11日(日)に短期交換学生４名を迎えてバーベキューパーティーを開いた。皆
さんのお陰で無事終了。関係者にお礼申し上げます。

・今年度の予算案がまとまったのでよろしくお願いします。
◇幹事報告・納涼夜間例会の案内；７月29日(木) 18:30～、今治大丸７階「サルサーレ」

にて。会費 1,000円を当日お願いします。
・ガバナー月信７月号の７ページ「2004-2005年度 会長・幹事名簿」の阿波徳島ＲＣ
の幹事名「大村昌史」様は、正しくは「近藤靖典」様です。訂正をお願いします。

・回覧物；ロータリーワールド、2004学年度 米山奨学生名簿、他
◇３分間スピーチ／越智健司会員・ひょんな事から短期交換学生16歳、18歳の２名を受け

入れた。自分は英語が少しは出来るかと思っていたが全く通じず難儀した。しかし
その反面、楽しませてもらったし勉強もさせてもらいました。

◇米山委員会・奨学生の蔡莉さんから短時間ですが楽しい中国語講座を聞いた。また、全
員が大声を出して「はじめまして」「会長」「幹事」「今治」などを中国語で発音練
習もした。蔡さんからは素晴らしい発音だとお褒めを頂きました。

会計審議 2003-04年度決算・2004-05年度予算(案)
黒川浩会計理事から昨年度の会計収支の改善協力に対しお礼があった。続いて特別会計

・一般会計の昨年度収支決算、今年度収支予算案の詳細説明があり、いずれも全員の拍手
で承認された。資産残高は約106万円増の1,169万円となっているが５年後に75周年、今年
は70周年を控えているので緊張感を持った対応が必要と思われると指摘がありました。
会員卓話 「子供をゆがませる間取り」 重松宗孝氏
同タイトルの本の中から紹介します。最近、少年少女による凶悪事件が続いている。金

属バット両親殺害、女子高生コンクリート詰め殺害、連続幼女誘拐殺人、神戸連続児童殺
傷、新潟少女監禁などの事件が起きている。これらの事件を起こした犯人の自宅の間取り
を調べてみると幾つか共通したものがあるようだ。◇家族間の交流がないケース ①家族
団欒を持てる部屋がない。②家族の顔を見ないで自室へ直行可能。③階段が玄関の側にあ
る。④個人専用の玄関、または入り口がある。◇他人の存在がストレスになるケース ①
個人の部屋を通らないと隣室にいけない。②共有であるべき部屋が占有されている。これ
らが「子供をゆがませる間取り」になっているようだ。子供をゆがませないための住まい
つくりには７つのチェックポイントがある。食寝分離、世代分離は必要か？ 自室直行型
の住まいになっていないか？ など。私の考え方として「素ｍｉ家（すみか）」のコンセ

プトを持っている。①自然に家族が集まる「ひろば」があること。②
想い出をつくる空間があること。③肌にふれるやさしさがあること。
今後も子供たちのまっすぐな成長を見守り、家族の笑い声の絶えない、
家族の呼吸が聞こえる住まいを作っていきたいと思います。

＜ゲスト＞ 米山奨学生 蔡莉様
さい り

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；長谷部安俊氏

次回例会（７月２２日）

【 クラブ奉仕委員会アワー 】 渡辺昜廣委員長、他

＜夫人誕生日＞ 中川 嘉明氏（７／２３） 佐藤 晃一氏（７／２７）
重松 宗孝氏（７／２７）

＜入会記念日＞ 白石 洋治氏（７／２５） 竹田 春夫氏（７／２５）
寺町 久徳氏（７／２６） 川上 昭一氏（７／２８）
大澤 正尚氏（７／２８）

〔 献立 ； 寿屋 〕
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